
École secondaire Saint-[uc

Ionseil d'Établissement

llenconhe du lljanvier 2023

Rencontre virtuelle

Procès-verbal

ilom ReprÉsentant.e

Aouat Assia (1" annÉe)

Abos flaudia

Ben Mabrouk Adel (2'annÉe)

Iormier Julie

Etchessahar li{anuel (1"' annÉe)

Evoy Marline (1" annÉe)

Gagné Nancy (présence non obligatoire)

Eallo flena

GariÉpy AndrÉ (l* annÉe)

Gauthier Nathalie

[ehoux [ouise (2' annÉe)

Maquiaba Rita

Moswa [eslie (? annÉe)

Richard StÉphane

Savignac flichard

Valotaire }r{ichel (2' annÉe)

llebb Iharlotte

Étaient absenLe.s

6uay Geneviève

Sarapane-Heqo Mady

Parent

Personnelenseignant

Parenl

Iommunauté

Parenl

Parent

Parent (substitut)

Personnel enseignant

Parent

Parent (substitut)

Présidente

Personnel enseignant

Parent

0irecteur

Personnelenseignant

Parent

Él*e

Personnel professionel

Éleve

t. 0uverture de l'assembke

Ll Prise des prÉsences

1.2 Validation du quorum

0uorum confirmÉ

lecture et adoption de l'ordre du jour

Adopté à l'unanimitÉ

2.
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3. Læürn rt rùplin du prÈwrùd du 30 mrsnüm 2[22

l{ous aurions dû lire que l{arline [voy était absente.

Modifications aux points suivants :

9"8 . [e billet est passe de 3t a 5t pour faciliter la gestion de la petite caisse.

9.10 ll y aurait dt avoir une précision qu'il s'agissait d'un sondage sur la rencontre des bulletins.

ll.7 lly aurait d0 avoir une précision qu'il s'agissait d'un sondage sur la rencontre des bulletins.

Adopté à l'unanimité

&tuirùpcÈ-nÉd

Aucun point de suivi

Prmh ar puEc

Àucune intervention

Iddahprrrithnh

Vote en ligne : 0n demande que les membres votants répondent plus rapidement afin de laciliter le traitement.

Âprès discussion, il a Été décidé :

> envDi des activitÉs à approuver à tous par courriel:

) les membnes ont 48 à 72 heures pour poser leurs questions:

! finaliser le vote dans les 4 à 5 jours à partir de l'envoi de l'activité

0n demande que madame Montanaro soit en copie lors des envois des activitÉs à approuver afin qu'elle puisse voir

les questions et y rÉpondre rapidement.

Pour l'approbation des sorties Éducatives. on envoie le vote en même temps que l'inlormation. In gÉnÉral. il y a

moins de questions pour les sorties.

4.

5.

E.

Pour les activitÉs parascolaires, on se donne deux à trois jours pour poser les questions et deux autres jours pour

rÉpondre.
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7.

0n précise que l'ob.iectif est de voter Entre deux rencontres et qu'il est important de garder cette flexibilitÉ.

0orÉnavant. lorsque l'invitation pour ra rencontre du [onseir d'étabrissement sera envoyÉe aux parents, r,ordre dujour de la rencontre serajoint.

llot du directarr

[a direction fait ses veux pour la prochaine année.

lnviEa : llme 0lguay. fondation ]lrrique ù IÉcola Saint-Lrr

[a fondalion est un organisme È but non lucratif. gÉrÉe par un conseil d'administration qui se compose de la direction
de l'École. un enseignant et trois parents.

lors des concerts ou d'autres activilés. une dizaine de bÉnÉvoles supplémentaires soutiennent la fondation.

l:l::]:l_1r1{**ver hs proiets â caracrèrEs musicaux. faire des levées de fonds pour les pro.jels et financer
oes prolEts qut leur sont prÉsentÉs.

I annÉe dernière, ily a eu la mise en place du "Point de vente" en ligne. [es ventes de billets sont exclusivement faites
en ,gne. , y a aussi une boutique en ligne. 0e cette Iaçon, on Évite la gestion de l,argent c,mptant.

[onds génÉral: argent qu'il y a dÉjà dans le compte: amÉlioration des lieux. camp musical. etc.
Fonds vents : revenus génÉrÉs par res c,ncerrs, peut servir par exempre pour des coflations pour res Érèves.
fonds Eordes : revenus génÉrés par les c0ncerts
Fonds tomedie musicale: on pourrait financer, par exemple, l'acquisition d,un projecteur. cette annÉe, des
microphones ont Été achetÉs.

[sl-ce que les levÉes de fonds se font uniquement à l'intÉrieur de l'école? Àctuellement. les fonds sont recueillispar.h boutique en ligne et la vente de birlets. Des projets de financemEnt ssnt à venir. ttv , ,urri ,n, prg* ;irn;|,
don" : des particuliers font des dons en argent. li y i aussi des dons d,instruments.

Prr-oh aux r=pÉsentmtcs das Éltves

ll n'y a pas eu de renconrre. Étant donnÉ la journÉe tempÊte du 23 décembre 202i, il n,y a pas eu les activilés
prévües. comme la journée pyjama. Eeaucoup d'élÈves veulent reprendre cette journée d'activites. [a direction
confirme qu'il y aura reprise de la journÉe sansuniforme. mais ce n, ,um pæ unr lorrrÉE pyjama.

s.

8.
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les membres demandent s'ily a eu des suites à la demande d'organiser des activitÉs le matin. 0n dit que non' [a

direction inlorme qu'il n'y a pas assez de personnel pour assurer une surveillance sÉcuritaire le matin'

Points dê discnss'tor et de d6cision (adoption 0ü aPprohation)

l0.l Approbation des sortics ÉduE.tives

lljanvier 2023 : les amis de la montagne - JournÉe de randornte-- Élèves du cours ÉcocitoyennetÉ - ApprouvÉe

lE fevrier , Parc national du l,lont irem"blant - Sur les traces de la faune - ÉlÈves du cours ÉcocitoyennetÉ :

Approuvée

10.2 Àppmbaim das actirius paræ,ohiros (document à vsnir à lire)

Tricot - ActivitÉ approuvÉe en ligne

Boxe: RafisÉs

Rugby modifiÉ : 18 cours - l'activitÉ touche 20 a Ë0 Éltves - Sratuit - L'0Iganisme demande de fnurnir des

dossards * des cones. les dossards seront fournis et l'école avait déjà les cones. Appruuv6a

Yoga - Àctivité physique et de plein air - touche 15 ÉlÈves - 50 t p8I rours poul payel le prolesseur. lly aura

aussil'achat de tapis et de blocs. Âpprouvée

llip ilop - Àucune limite de nombre d'ÉlÈves. Après l'École : AppruvÉu

0n demande de spécilier l'organisme quidonnera l'activité.

10.3 Approbation ùs ætiriEs de finrrrarrnE

Àucune

10.4 Apprrbation das activiËs da frnancanrsrt à fÉGols ds h fonddion l{rsique

À venir

10.5 Suivi du londs à ûstinmion çÉcirh (ætiviEs ù finrrramanl budgat)

La danse au bâtimenl principala rappodÉ 588.00t
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10.6 §uivi des comitrs de traysil

ll n'y a pas eu de rencontre pour le comité des Élèves en difficultÉ.

ComitÉ du fonds à destination spéciale

Trouver des outils - [iche thÉmatique - Règles de gestion des campagnes de financement - Échanges avec la
fÉdÉration des parents.

0n cherche une Iaçon souple et la plus efficace possible.

0n demande si nous avons obtenu les informatrons demandÉes sur les fnnds. [ette demande est en cours.

10.7 Eonmhation FYER (consultation obligatoire)

0u'ast-ca qui carætÉrise/dbtingue notra EEnhE dss ilrtrss canrres ds serices sEohirz(ESS)?

l{ous sommes un miliel multiethnique d'immigrati0n rÉcente en milieu urbain (densitÉ de population, dÉfavorisation.
déplacement, ville centre /roir la documentation disponihle).

Grande offre de service du secteur privé. [)écoupage du territoire particulier qui engendre des disparités.

PrÉocclpation linguistique entre le hançais et l'anglais (centres de services scolaires et école privÉe) pour l'essor
du 0uébec francophone par notammenl la fiancisation des élÈves.

[a vÉtustÉ du parc immobilier est prÉoccupante.

ludles sont lss f$tgs Bt vrlnÉr.bilitÉs de natrg GSS?

0ffre de service riche et diversiliÉe à distance raisonnable et les Écoles sont bien desservies par le transport en
commun lnégalitÉ de l'oflre de servicB suI le territoire. Bonne performance. lmplication importante de la
communautÉ et des organismes.

PrÉoccupation linguistique entre le fiançais et I'anglais (centres de services scolaires et école privée) pour l,essor
du 0uÉbec francophone par notamment la fiancisation des Élèves.

la vÉtustÉ du parc immobilier esl prÉoccupante.

[e coût des maisons et des loyers est ÉlevÉ pour les familles des classes moyenne et dÉlavorisÉe.
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Ïaille du centre de service quicnmplexifie la communication et les structures.

0lslls sarait mbe contributiun afin d'anÉliorer la r{ussite da nos Élèves?

Encadrer rigoureusement les décisions et les pratiques de l'École et s'assurer que tous les ÉlÈves. peu importe leur

culture. leur orientation ou leur difJÉrence, soient desservis de façon Équitable et s'assurer de la subsidiaritÉ.

Iavoriser la transparence.

VolontÉ de s'ouvrir sur les autles

Iaciliter les communications.

10.8 Suiri du proigt 6ducat'[ -

Sondage auprès des parents sm les environnements.

Itl.S Corurltation par h rliroution srr lel hfrr de lÉtaühsrrrnt sr hs E homemnts

Cette année on a demandé l'amÉnagement de deux lmaux pour musique optinn. les travaux ne sont pas terminÉs,

les matÉriaux n'Étant pas encure arrivés.

les casiers (section iaune) sont changÉs pour améliorer l'environnement des Élèves.

tlne demande a été faite pour l'aménagement de la section de la coop alin d'y installer IBS activitÉs de la vie

Étudiante.

les Tl{l sont changés à Terrebonne.

['an prochain. ily aura une nouvelle tlasse Ampli au pavillon Terrebonne.

Pour les services, il y a des postes restÉs vacants, ce qui limite les services aux élÈves.

10.10 D6chhn taioutsr un nowaau mltm ds It commmâuté

[e [entre Walkley, le centre Westhaven et l'0rganisme [0te des neiges - l{0G 0nt ÉtÉ approchés.
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[e centre Walkley est à proximitÉ de l'École, pourrait êhe plus prÈs des besorns des ÉlÈves. ûn demande les membres

v0tants s0nt d'acE0[d que le deuxième membre de la communautÉ soit Sandra Serrano directrice du [enhe. [ette
candrdature Bst approuvÉe.

Points d'inlormation

Suivi du budga annuel

Rien de nouveau. [e gouvernement a manifestÉ s0n dÉsir dE soutenir les parents dont les enfants sont inscrits dans

un programme parliculier. ['argent n'est pas encore reçu. mais les remboursements seront faits s0us peu.

ll.2 Parole aux repr{sentants des enseignants

flontents de revoir les Élèves reposés. fin d'etape le I fcvrier 2023, il laut s'attendre que les élÈves seront lrÈs

sollicités.

Iolloque des CÉBEPS le 12 ianvier en virtuel.

Retour sur le problÈme de traiteur à Terrebonne. 0n souligne que la qualitÉ est en deçà de ce qu'on pourrait s'attendre

et les lunchs sont retrouvÉs dans les poubelles. [a direction mentionne que nous n'avons pas l'Équipement ni le

personnel pour rÉpondre aux exigences de gestion des repas qui demandent d'Être rÉchauffÉs. [n cherche des

solutions.

ill

il.3 Parole à la repÉsentante des prolessionnels

Absente

Parole à la repr{sentante de la communauté

Souleve la difficultÉ des familles pour la demande alimentaire. 0e plus petits paniers sont offerts. ProblÉmatique

importante de logements abordables. les Énergies s0nt mises sur la recherche de solutions pour aider nos familles.

Remerciements pour l'ouverture que le Ionseil d'Établissement de l'École Saint-luc tÉmoigne aux nrganismes de la

communauté.

il.4

ll.5 Paroh au repÉsentante au comité de par=nls

RÉponses sur le PVIR
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ll.6 Parole à la repr{sentante de I0PP

ll n'y a pas eu de rencontre.

IL Varia

Louise [ehoux

PrÉsidente

[e rÉsultat du sondage sur la rencontre des bulletins sont rentrés. [a majorité prÉfÈre en présentiel. Bons
c0mmentaires. [)es ajustemenls sont à faire, mais dans l'ensemble, les prrents sont satislaits de revenir au
prÉsentiel.

t3.

14.

[}écès d'un intervenant D0mmunautaile quitravaillait dans plusieurs Écoles du CSS0l,l. principalement à offrir du

support p0ur l'intÉgration des familles immigrantes dans les écoles.

Prochaine renmntre, h 8 fÉyrier 20?3 (an ligne). Points à ysnir: Planilication de la consultation obligatoire
auprÈs des ÉlÈves. Approbation du temps allouÉ pour les matières obligatoires et à option. Budget annuel, Projet
Édlratil.

levtlg ds lassomUÉs

21h30

StÉphane Richard

[}irecteur


